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– Первый раз увидели ре-
бят в бою, в деле. Они полно-
стью выполнили тренерскую 
установку, обыграли хорошую 
сильную команду «Спутник-1» 
из Карпинска. Раньше не хва-
тало бойцовских качеств, но 
сегодня ребята их проявили. 
Класс команды заключается в 
том, чтобы проводить весь тур-
нир ровно, без срывов. А од-
на-две хорошие игры на турни-
ре – этого мало для того, чтобы 
занимать первые места, на ко-
торые мы нацелены. Потенци-
ал у этих мальчишек есть, бу-
дем работать, – подвел итоги 
домашнего этапа первенства 
Свердловской области глав-
ный тренер команды Акаде-
мии «Уральский Трубник»-2015 
 Сергей Таранов.

А вот младшие первоураль-
цы – Академия «Уральский 
Трубник»–2016 – в заключи-
тельный день набрали шесть 
очков. В игре со «Спутником-2» 
хозяева проявили настоящий 
характер и вытащили встречу с 
0:2 – 4:2. С таким же счетом пер-
воуральцы обыграли и сред-
неуральскую «СШ Энергию», 

но в этом матче хозяева вла-
дели инициативой с первых  
минут.

– Это первый турнир для 
ребят. Мы играли по старшим, 
по 2015 году, то есть, мы бы-
ли младше всех. Объем рабо-
ты выполнили огромный, ни 
одной команде не уступали в 
скорости. Где-то сумбурно сы-
грали, все-таки первый тур-
нир, эмоции где-то захлестыва-
ли, где-то их, наоборот, не хва-
тало. Но в целом ребята игра-
ли самоотверженно, не уступа-
ли в борьбе, несмотря на разни-
цу в возрасте, боролись на ка-
ждом сантиметре поля, – ска-
зал главный тренер Академии 
«Уральский Трубник»–2016 Ни-
кита Хрущев.

По итогам первого этапа 
в лидеры турнирной табли-
цы вырвались хоккеисты кар-
пинского «Спутника-1», про-
игравшего единственный матч 
старшим первоуральцам. На 
второй строчке расположил-
ся краснотурьинский «Маяк», а 
на третьем – Академия «Ураль-
ский Трубник»–2015, которую 
преследует Академия «Ураль-
ский Трубник»–2016.

КУЗНИЦА 

ТАЛАНТОВ

После завершения этапа 
с «Областной газетой» 
пообщался директор 
Академии «Уральский 
Трубник», семикратный 
чемпион мира по хоккею  
с мячом Павел БУЛАТОВ.

– Академии исполняет-
ся год. Как вообще появились 
идея создания и необходи-
мость в ней?

– То, что в ней есть необхо-
димость, мы понимали давно. 
Все начиналось с малого, мы хо-
тели улучшить состояние дел в 
хоккее с мячом в Первоураль-
ске, никто не думал об Акаде-
мии. Это уже потом все разрос-
лось. Работали в этом направле-
нии и доработали до Академии.

– Какие первостепенные за-
дачи ставились перед Акаде-
мией? И как можете оценить 
их реализацию за прошедший 
год?

– Первостепенная задача – 
увеличить количество детей, 
занимающихся хоккеем с мя-
чом. К сожалению, в последнее 
время был отток детей, нашей 
задачей было завлечь их в Ака-
демию. Улучшение трениро-
вочного процесса – это вторая 
задача. На эти два фактора мы 
обращали внимание в первую 
очередь. Нам удалось вдвое уве-
личить количество детей в си-
стеме, увеличили тренерский 
штаб – он у нас один из лучших 
в России. И тренировочный 

процесс у нас тоже улучшился, 
так что всё, что мы планирова-
ли – выполнено.

– В системе Академии сей-
час 11 команд разных возрас-
тов. Сколько человек в ка-
ждой команде и сколько все-
го детей занимается хоккеем с 
мячом на данный момент?

– В каждой команде разное 
количество игроков. Общее ко-
личество приближается к 500, 
но мы не останавливаемся, на-
бираем, отбираем детей.

– То есть какого-то предела 
для команды нет?

– Конечно, нет. Понятно, что 
боевой состав – 20–22 человека 
для команды. Но для трениро-
вочного процесса должно быть 
порядка 30 человек, чтобы бы-
ла конкуренция и чтобы у тре-
нера были варианты для рота-
ции состава.

– Как проходит набор в ко-
манды? Это межсезонная исто-
рия или же набор проходит 
круглый год?

– Первое, чем мы занялись – 
это селекцией. Нам нужно было 
увеличить количество сильных 
детей, поэтому селекция у нас 
идет круглый год. Тренерский 
штаб, руководство ведут рабо-
ту в этом направлении. Но мы 
должны прийти к тому, чтобы у 
нас был не просто набор, а еще 
и отбор: дети будут сдавать нор-
мативы, по этим нормативам 
будем зачислять в Академию.

– В Академию попадают не 
только местные ребята, но и 
хоккеисты из других регионов. 
Много ли сейчас приезжих де-
тей?

– Приезжие, конечно, есть, 
но местных ребят безусловно 
больше. По селекции мы рабо-
таем не только по области, но и 
по России, есть ребята из Мур-
манска, Ульяновска, Кирова – 
гео графия обширна.

– Есть ли общежитие у Ака-
демии?

– Мы идем к этому, но по-
ка общежития нет. Приезжим 
детям и родителям мы снима-
ем квартиры. У нас есть шесть 
спортивных классов – это, кста-
ти, впервые в истории хоккея с 
мячом, нигде такого нет. Шко-

лы пошли нам навстречу, в этом 
плане все хорошо.

– Всё в Академии происхо-
дит на бюджетной основе?

– Мы – единственный клуб 
в стране, где всё бесплатно для 
детей. Поездки, форма, инвен-
тарь, они участвуют бесплат-
но в соревнованиях, в этом го-
ду мы ездили на летние сборы 
со льдом.

– Какой режим у юных 
спорт сменов?

– Режим серьезный. Мы 
должны выйти на двухразовый 
тренировочный режим шесть 
дней в неделю. У маленьких, ко-
нечно, режим чуть проще, но 
старшие занимаются с одним 
выходным. Без увеличения тре-

нировок, улучшения трениро-
вочного процесса мы не достиг-
нем результатов. Что касается 
соревнований, то мы участвуем 
во всероссийских соревновани-
ях, в областных – по всем возрас-
там заявились. Также ездим на 
коммерческие турниры, высту-
паем. Чем больше игровой прак-
тики – тем лучше.

– Сейчас самый старший 
возраст в Академии – 2007 год. 
Куда потом попадают хоккеи-
сты?

– У нас выстроилась пра-
вильная вертикаль – Академия, 
молодежная команда и осно-
ва. Это очень здорово. 2007 год 
у нас на выпуск, задача главно-
го тренера  – поставить игроков 
в молодежную команду. А после 
молодежки у них есть возмож-
ность пробиться и в основу, а это 
уже уровень Суперлиги – отлич-
ная мотивация для детей. Есть 
куда расти, куда стремиться.

– Есть ли какие-то талан-
ты сейчас в Академии, кото-
рых уже можно, например, 
подключать к тренировкам и 
играм с основной командой?

– Из молодежной команды 
шесть человек уже тренирова-
лись с основой, сейчас двое из 
них закрепились в основной ко-
манде. Наша задача как Акаде-
мии – дать после каждого сезона 
пять-шесть человек молодеж-
ной команде. Задача молодеж-
ной команды – поставлять пять-
шесть человек в Суперлигу.

«Мы – единственный клуб по хоккею с мячом в стране, где для детей все бесплатно»
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Поддержка юных хоккеистов была не менее яркой, чем сами матчи

Хоккеисты Академии «Уральский Трубник» 2016 года рождения (в белом) были младше своих соперников, 
но боролись за победу в каждом матче
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